

# Opus Dei en Rusia: la experiencia de José Antonio Senovilla

Entrevista a José Antonio Senovilla en el programa "Testigos Hoy" (Canal Sur). Recibió hace diez años el encargo de ser vicario del Opus Dei en Rusia, y de atender desde allí Ucrania.

27/11/2017

"Testigos Hoy", 26 de noviembre de 2017 (Canal Sur Televisión): Opus Dei

en Rusia: la experiencia de José Antonio Senovilla.

Presenta y edita Susana Herrera.  
Coeditor Miguel Ángel Soler

\*\*\*\*\*

El sacerdote José Antonio Senovilla recibió hace diez años el encargo de ser vicario del Opus Dei en Rusia, y de atender desde allí las zonas de Ucrania y Polonia. Una década después regresa a Andalucía y comparte con "Testigos Hoy" sus experiencias de fe, conversión y acompañamiento a un sector de la sociedad que nunca perdió la fe que sus mayores, y que se encargaron de transmitir en un contexto poco favorable.

El Vicario Secretario Delegación Opus Dei Sevilla, José Antonio Senovilla, comenta su trayectoria en el Opus Dei, donde comienza como abogado y luego trabajó en labores

de formación y dirección, y más tarde fue ordenado sacerdote.

Susana Herrera

Testigos Hoy

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/opus-dei-en-rusia-la-experiencia-de-jose-antonio-senovilla/> (22/01/2026)